



Les organisations syndicales CGT, FO, FSU, Solidaires, UNEF, MNL, UNL se félicitent de l'importance des mobilisations pour le retrait du projet de réforme des retraites du Gouvernement. Les journées de grèves et de manifestations du vendredi 24 et du mercredi 29 janvier ont encore rassemblé des centaines de milliers de personnes. C'est la preuve d'un rejet massif d'un projet réactionnaire

L'avis du Conseil d'État est un désaveu cinglant à la stratégie gouvernementale. Cette réforme est décidément injuste et dangereuse. Il confirme nos analyses d'une réforme qui méprise les formes réglementaires et législatives et, sur le fond, fait ressortir le flou du projet.

Prochaines mobilisations dans le Roannais :

**Mercredi 05 février,
18h, Palais de justice**

Manifestation aux flambeaux jusqu'à la Sous-préfecture.

**Jeudi 06 février,
10h30, place du peuple, Faubourg Clermont**

Manifestation jusqu'à la Sécurité Sociale.

**Soyons mobilisés, et toujours aussi
déterminés !!!**